



NEWSLETTER

11.7

VOL. 5

第5回学校部活動の地域連携・地域移行協議会を実施しました！（10月31日）

今回の協議会では、まず、市教育委員会から、10月の初旬に実施したあきる野市への先進地視察や、各学校に10月中に依頼したアンケート調査の進捗報告、12月より実施予定の休日における部活動の地域展開に関する説明会の様子などの報告を行いました。

次に協議では、休日の地域展開の拡充に向けた試行実施の取組を分析するための検証項目について、検討を行いました。委員からは、「生徒、保護者の声をよく聞くこと」「課題だけでなく、良かった点も評価しつつ、本格実施に向けて検討を進めていくことが大切であること」などの意見をいただきました。こうしたご意見を基に今後、休日の地域展開の試行について検証を行い、来年度以降につなげていきます。

また、アンケート調査の結果については、12月に実施する次回の協議会において共有し、よりよい学校部活動や休日の地域展開の在り方を検討していきます。



地域展開の説明会について

今年の12月から試行実施を行う3つの部活動（サッカー、男子バスケットボール・吹奏楽）について、各学校（聖ヶ丘中学校・多摩永山中学校）で説明会を実施しました。

説明会では、主に以下の内容について、説明をした後、質疑応答を行いました。

- 1 休日の部活動の地域展開の試行実施について
- 2 休日の活動について
- 3 実施主体の紹介
- 4 参加手続き・今後のスケジュール
- 5 質疑応答

なお、今回の試行実施では、休日の練習のみを対象としており、大会や試合に関しては試行の対象とはしないことを説明しています。



説明会における質疑応答について

質疑では、部活動の地域展開の全体像に関する質問や、今回の試行実施の具体に関する質問がありました。また、参加した生徒がすすんで質問する姿もありました。保護者や生徒からの質問及びその回答を一部紹介します。

【Q1】平日と休日の活動において、それぞれの指導者はどのように連携を図っていくのですか。

【A1】直接会う機会を設定したり、連絡アプリ等を活用したりして、指導員が学校の教員と連携を取り、活動できるようにしていきます。

【Q2】休日の地域クラブ活動は、既にある地域クラブに加入している生徒と一緒に活動するのですか。

【A2】いいえ。休日の活動でも、練習に参加するのには、平日の部活動と同じメンバーで行うことを基本としています。

NEWSLETTER バックナンバー

市教育委員会では、部活動協議会の様子を周知するため、学校部活動「NEWSLETTER」を作成しています。以前に作成したものは、こちらからも閲覧可能です。

